

**Landesverband
Niedersachsen**

Die Vorsitzenden:
Renée Krebs
Heidi Tischmann

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Niedersachsen · Voltastraße 35 · 30165 Hannover

An die KV- und Ortsverbände

Per Fax

Geschäftsstelle
Voltastraße 35
30165 Hannover
Telefon: 05 11 - 350 74 90
Telefax: 05 11 - 350 65 71
E-mail: gruene-lv-nds-pr@olh.comlink.apc.org
Bank für Sozialwirtschaft Hannover
Kto-Nr. 84 50 500, BLZ 251 205 10
Geschäftszeiten
Mo-Fr 10-13 Uhr, Di+Do 14-17 Uhr

26. November 1999

Liebe Freundinnen und Freunde,

kaum liegt unsere LDK hinter uns, scheint in bezug auf den Atomausstieg Ungemach aus Berlin zu drohen. Zeitungsmeldungen von gestern und heute ist zu entnehmen, welchen Kurs unsere Verhandlungsführer Jürgen Trittin und Joschka Fischer für das Atomausstiegsgesetz und die Verhandlungen mit den Energieversorgungsunternehmen einschlagen wollen: dreißig Jahre Laufzeit und eine Übergangsfrist von etwa drei Jahren vor Inkrafttreten des Ausstiegsgesetzes. Das bedeutet unter anderem keine Abschaltung von AKW's in dieser Legislaturperiode.

Unser LDK-Beschluß vom vergangenen Wochenende steht in diametralem Gegensatz hierzu. Für uns ist das Abschalten mehrerer AKW's in dieser Legislaturperiode der Glaubwürdigkeitsbeweis dafür, daß die Bundesregierung beim Atomausstieg tatsächlich anpackt. Auf der Basis dieser Position betrachten wir die Berliner Verhandlungslinie mit äußerster Skepsis. Letzlich wird die Partei im Rahmen der nächsten BDK im März zu bewerten haben, ob sie das "dreißig + drei Paket" als Einstieg in den Ausstieg wertet.

Der Landesvorstand wird den Beratungsprozeß zwischen Bundes- und Länderebene nutzen, um für einen Ausstieg im Sinne unseres LDK-Beschlusses zu streiten.

Wir werden im Februar eine Sonder-LDK organisieren, die eine Bewertung des bis dahin vorliegenden Ergebnisses vornimmt.

Wir bieten Euch an, auf der Kreis- und Ortsverbandsebene über den Stand der Dinge in Sachen Atom zu informieren und diskutieren. Das Ringen um den Atomausstieg geht in diesen Wochen in die entscheidende Phase. Wir niedersächsischen Grünen werden dabei energisch mitmischen.

Mit atomkritischen Grüßen

Gez. Heidi und Renée